

## Le témoignage de Julia Kim du 3 juin 2017

Louons le Seigneur! Louons la Sainte Mère !

Je suis heureuse de vous revoir aujourd'hui. Aujourd'hui, les amours de Jésus et de la Sainte Mère vont descendre sur vous encore plus abondamment. Offrez votre famille aussi. En ce mois saint, en ce dimanche de la Pentecôte, laissons-nous étreindre par le Sacré-Cœur de Jésus.



On m'appelait 'la femme folle du Sacré-Cœur de Jésus.' Au début, je ne connaissais pas bien la Vierge Marie parce que je me suis convertie de la foi protestante à la foi catholique. Mais depuis ce moment-là, j'ai prié constamment le chapelet. Je n'ai jamais manqué de prier le chapelet même lorsque je dormais. Pourquoi donc étais-je folle du Sacré-Cœur de Jésus ? Parce qu'Il m'a sauvé la vie plusieurs fois alors même que je ne Le connaissais pas en ce temps-là.

J'ai entendu la voix de Jésus pendant la réunion de la prière, puis j'ai vu le Sacré-Cœur de Jésus fendu et Son Précieux Sang qui s'en écoulait. Et vous connaissez la lumière de miséricorde ? Depuis que j'ai vu les rayons blancs et rouges provenant du Sacré-Cœur de Jésus, J'ai aspiré au Sacré-Cœur de Jésus. Et j'étais folle pour les gens aussi.

Depuis que j'ai connu le Seigneur, j'ai considéré tous les hommes comme s'il s'agissait de Jésus Lui-même et j'ai considéré toutes les femmes comme s'il s'agissait de la Sainte Vierge en personne. J'ai ouvert un salon de coiffure après que j'avais revécu de la mort. J'ai toujours coupé les cheveux de mes clientes en utilisant les deux mains même lorsque je ne coupais qu'une mèche de leurs cheveux parce que je pensais que c'était comme si je coupais les cheveux de Jésus ou de la Sainte Vierge et j'étais tellement heureuse de considérer tout le monde comme Jésus ou la Sainte Vierge.

Et c'est la raison pour laquelle l'amour est venu si naturellement de mon cœur. Il y avait même des clientes qui attendaient leur tour pendant quatre heures dans mon salon de coiffure. En 1980, je gagnais deux millions de wons par mois bénéfice net. A cette époque on a pu acheter une maison

pour huit cent mille wons près de la gare. Cependant c'est avec audace que j'ai renoncé à mon salon de coiffure depuis que la Sainte Mère s'est mise à verser des larmes à travers Sa statue (afin de travailler pour Maman Marie).

Bien qu'il n'y eût pas beaucoup de gens à Nampyung, une femme de notre équipe possédait aussi un salon de coiffure à cet endroit. Après quelques années, elle se débrouilla pour acheter elle-même une maison à deux étages. Il y a un lieu isolé appelé 'Gongsan'. L'une des femmes de notre équipe a ouvert un salon de coiffure à Gongsan où elle a pu acheter deux maisons. Alors, pour moi, vous pouvez imaginer quel grand bâtiment j'aurais acquis si j'avais continué de gérer mon salon de coiffure ? (Mais Julia renonça à tout cela pour travailler pour Notre Seigneur et la Sainte Vierge.)

Je ne suis pas en train de me vanter, mais si je dis cela c'est parce que beaucoup de gens commettent des péchés en jugeant les affaires financières de la Maison de la Sainte Mère. La Montagne de la Sainte Mère a aussi été offerte par mon mari avec sa pension de retraite. Cette Montagne sera offerte à l'Eglise. J'ai déjà remis tous les livrets d'épargne à temps pour lorsque nous essayerons de monter une association anonyme.

Combien d'argent avons-nous récolté ici à la chapelle ou à la Montagne de la Sainte Mère ? Je ne sais pas combien vous donnez lors de la quête pendant la Messe, mais j'ai entendu dire qu'il y avait beaucoup de billets de mille wons (environ un dollar) qu'on a trouvé dans les paniers d'offrande. On trouve aussi beaucoup d'enveloppes vides et avec des billets de 1000 ou 5000 wons pour les offrandes de Messe.

Pourtant, beaucoup de gens pensent que je gagne beaucoup d'argent. Même si mon mari Julio dirige tout avec son compte qui est en déficit, moi, je suis toujours avide de tout vous donner. Autant que vous me connaissez, suis-je vraiment une personne qui aime vraiment vous donner tout ? Vous savez ce que je veux dire. Je donne toujours de bon cœur.

Je suis catholique romain authentique. Ici, c'est un lieu où nous pratiquons la véritable tradition de l'Église Catholique Romaine et où nous suivons Jésus et la Sainte Vierge selon l'enseignement de l'Église Catholique Romaine. (Amen!)

Y aurait-il une erreur quelconque? Le clergé est supposé faire connaître Jésus et la Sainte Vierge, et pourtant il enseigne aux gens que les apparitions de la Sainte Vierge à Naju ne sont qu'un culte et cela, malgré les apparitions de Jésus et de la Sainte Mère qui ont réalisé des miracles d'amour et même ressuscité des morts ici même. Nous vivons dans un tel monde ridicule à cause des fausses allégations du clergé de Gwangju.

L'Archidiocèse de Gwangju répand même d'autres rumeurs du genre, 'Elle a dirigé un salon de coiffure seule sans employées dans une petite rue.' En fait, je dirigeais le plus grand salon de coiffure de la ville et j'ai même remporté une médaille d'or lors d'un concours de coiffure. Mais ne nous laissons pas déranger par les rumeurs. Laissez-les tout simplement. La vérité c'est la vérité.

Comme vous le savez, c'est Saint Paul qui a persécuté le Christ le premier. Mais, plus tard, il est devenu un des apôtres du Christ et a été martyrisé. Le bourreau lui a dit : « Pose ta tête sur le bloc », et saint Paul a placé sa tête, mais le bourreau n'a pas donné un grand coup sur la tête de Saint Paul, et cela intentionnellement. S'il avait coupé la tête de Saint Paul d'un seul coup, il serait mort aussitôt.

Il se garda de lui donner le coup mortel pour le faire souffrir. Saint André Kim lui aussi a été frappé à sept reprises par l'épée mais ce n'est qu'au huitième coup qu'il a été décapité. La tête de Saint Paul a été coupée petit à petit, puis finalement quand il fut décapité, sa tête rebondit trois fois en tombant sur le sol. Et à l'endroit où sa tête a rebondi, de l'eau a jailli.

Alors, pourquoi sont-ils morts d'une mort de martyr ? Parce qu'ils savaient que le Seigneur est la vérité. (Amen !) Vous êtes venus ici parce que vous savez que les apparitions de Jésus et de la Sainte Vierge à Naju sont vraies. (Amen !) Ainsi, vous aussi, vous êtes des martyrs. Vous êtes venus ici en tant que martyrs. Comme nous sommes fiers des jeunes religieux qui ont décidé de consacrer toutes leurs vies au Seigneur et à la Sainte Mère ! C'est la vie des martyrs.

Ne soyez pas tracassés par des rumeurs injustes. Tant que nous suivons le Christ et la Sainte Mère, cela signifie que nous suivons la vérité. Il n'y a pas de quoi être triste. Nous avons à souffrir en ce monde mais le bonheur éternel nous a été promis. A moins de faire demi-tour, vous pouvez entrer au ciel puisque vous êtes à présent dans « Marie, l'Arche du Salut. » (Amen !) Nous n'entrerons au Paradis qu'en nous armant des Cinq Spiritualités de Naju.



Nous sommes à bord de « Marie, l'Arche du Salut » et nous devons suivre l'ordre de la Sainte Mère qui est le capitaine du vaisseau. Cependant, si nous n'obéissons pas à ses ordres et faisons d'autres choses, nous ne sommes pas en union avec la Sainte Mère.

Nous ne sommes pas censés de nous livrer aux divertissements personnels "Ninano~ c'est bon ! ~ Ari, arirang" pendant que tout le monde prie le chapelet. Nous devons prier le chapelet ensemble puis offrir ensemble les prières de la vie. Et c'est en faisant ainsi que vous pouvez transformer votre vie en prières.

Mais ne soyez pas découragés quand vous oubliez de transformer vos vies en prières à tout moment. Même moi, il m'arrive d'oublier parfois. Alors, je pense « Ah, j'ai oublié. » et je l'offre aussitôt. Je

prie chaque fois que je me souviens d'un événement passé que j'avais oublié de transformer en prières. Je ne suis pas parfaite moi non plus.

Je suis tout juste comme vous. Je fais juste un effort. Essayez de faire de votre mieux. (Amen!) Faire des efforts, voilà ce qui est important. (Amen!)

Et ne jugez jamais les autres quelle que soit la situation. (Amen !) Tant de personnes commettent des péchés avec leur bouche, tout spécialement en ces jours. Ce sont les personnes qui commettent des péchés par leur bouche qui sont les plus nombreuses à aller en Enfer récemment. J'ai vu bien des gens qui vont à la Messe quotidiennement mais qui médisent les autres dès qu'ils sortent de l'église.

Je connais une personne qui allait à la Messe chaque jour. Elle paraissait vraiment pieuse. Elle s'assoit à la première rangée et priait le chapelet en ayant tout le temps son chapelet à la main. Mais j'ai vraiment été choquée lorsque j'ai découvert qu'elle calomniait aussi les autres et parlait mal d'eux.

Les paroissiens de la paroisse de Naju avaient l'habitude de porter un jugement lorsque la Sainte Mère versait des larmes de sang. Il y avait un prêtre d'une autre paroisse qui a vu les larmes et des larmes de sang de la Sainte Mère à ce moment-là.

Il a visité à la paroisse de Naju lorsque le prêtre de notre paroisse est allé en Chine faire un voyage. Il nous avait dit : « Vous ne savez pas depuis combien de temps j'attends ce jour. Ce n'est pas juste en attendant la Messe ou en priant avec ferveur le rosaire que vous entrerez au Paradis. Vous devez vraiment sans cesse rester éveillés. Comment pouvez-vous aller au Ciel en faisant des erreurs de jugement, en disant que les larmes de la Sainte Mère et les larmes de sang sont fausses ? Vous devez changer d'esprit. »

Ce prêtre disait aussi: « C'est de mes propres yeux que j'ai vu la Sainte Vierge verser des larmes et des larmes de sang ! » A ce moment-là, je me suis sentie soulagée parce que ces mots sont tout à fait exacts. Nous ne pouvons pas entrer au Ciel juste en assistant à la Messe, en priant le chapelet ou des prières vocales, Beaucoup de gens pensent ainsi, mais c'est faux !

Il y a beaucoup trop de prières en Corée. Ce sont comme des prières de nuisance. Il y a même des prières qui sont déclamées huit heures par jour. On ne fait que prier dans une pièce sans faire aucun travail ménager. Cela réjouira-t-il le Seigneur ? Nous devons prier en prenant la responsabilité de nos familles également.

On ne sert pas les repas à sa famille et on saute aussi des repas. Et ils pensent qu'ils pourront entrer au Ciel juste en priant. Toutefois, le Seigneur et la Sainte Vierge sont venus à Naju et nous ont enseigné clairement sur ce sujet. Ils nous ont dit que nous devons nous occuper de nos familles. Nous pouvons transformer notre vie quotidienne en prières autant que nous le voulons et offrir la prière du chapelet lorsqu'on a quelques minutes de libre. Puis nous devons mettre l'amour en pratique et nous armer des Cinq Spiritualités de Naju.

Nous pouvons entrer au Ciel avec les Cinq Spiritualités de Naju. (Amen !) Nous pouvons pardonner à tout le monde et réussir quoique ce soit à l'aide des Cinq Spiritualités de Naju. Tous les démons succombent à l'amour. Ce n'est qu'avec l'amour que nous pouvons vaincre. (Amen !)

Le 5 juin 1988 pendant la fête du Corps et du Sang du Christ, j'étais alitée, incapable de manger et ne

pouvait pas bouger pendant plusieurs jours à cause de douleurs intenses. A ce moment-là, plusieurs personnes m'aidaient lorsque je me déplaçais. A ce moment-là, j'étais dans la chambre du grenier et je devais attendre que quelqu'un monte jusqu'à ma chambre pour m'aider à bouger. Je n'étais même pas capable d'aller de moi-même aux toilettes.

Je n'ai jamais manqué la Messe quelle que soit l'intensité des douleurs que j'endurais. Même lorsque je souffrais de douleurs intenses, j'assistais régulièrement à la Messe tout en étant aidée par d'autres personnes. Mais ce jour-là, il n'y avait personne pour m'amener à l'église. Ainsi j'étais confinée au lit et un couple vint me rendre visite.

Je leur dit: "Je ne peux pas rester ici plus longtemps. Pouvez-vous m'aider à prendre un bain ? Aujourd'hui c'est la fête du Corps et du Sang du Christ." Elle m'a aidé et j'ai pu m'adresser à elle. J'ai pu descendre les marches avec son aide en me roulant. Mais j'étais heureuse. « Ah, Seigneur, je Vous en prie, utilisez ces douleurs pour l'âme qui en a besoin. Je me dirigeais vers la salle de bains pour y prendre un bain.

Je priais en prenant le bain : « Jésus, je suis en train de me laver le corps avec de l'eau, je Vous en prie, lavez et essuyez des saletés de toutes les âmes de vos enfants et purifiez leur corps avec le Précieux Sang provenant de Vos Cinq Stigmates et de vos Sept plaies, puis faites une percée à travers tout ce qui est obstrué. » Après avoir pris le bain, je voulais assister à la Messe.

Alors, je dis : "Je veux participer à la Messe. Que dois-je faire ? Devons-nous appeler un taxi ?" A cette heure-ci cela prend du temps pour qu'un taxi vienne.

Alors nous n'avons pas appelé de taxi. Je me suis dit à moi-même : « Oh, s'il y a quelqu'un qui veut assister à la Messe ... » J'ai alors prié : « Jésus, aujourd'hui c'est la fête du Corps et du Sang de Jésus et je veux à tout prix participer à la Messe. Et je veux recevoir la sainte Communion. Je veux recevoir Votre Corps et Votre Sang. N'y aurait-il pas un moyen pour que j'aille à l'église? » A ce moment-là, j'entendis le bruit d'une voiture dehors qui s'approchait.



Je demandais à la femme de sortir pour vérifier. C'était un homme qui venait de Séoul en voiture. Je lui ai dit de lui demander : « Julia Kim veut aller à la Messe maintenant. Cela ne vous dérangerait pas de nous y emmener en voiture ? » Et il répondit : « Oh, non, bien sûr que non ! Cela ne me dérange pas du tout. Je voulais tant rencontrer Julia ! » Et nous sommes allés à l'église avec lui.

Mon plus jeune fils, Philippe m'accueillit dans l'église, c'est lui qui m'a aidé et je me suis assise sur une chaise en bois. C'était très douloureux pour moi de rester en position assise. « Seigneur, je Vous en prie, guérissez tous les fidèles de cette paroisse à travers mes souffrances en ce jour saint.

Je porterai toutes ces souffrances moi-même. Alors, je Vous en prie, guérissez chacun d'eux. Puis faites-les grandir spirituellement. Faites-leur ressentir entièrement Votre Amour quand ils recevront la Communion. »

Quand je suis revenue m'asseoir sur mon siège avec l'aide des autres après avoir communié au milieu d'intenses souffrances, je gémissais de douleur « Ah! ... ah! heu... », j'ai été soutenu des deux côtés. Alors, soudain, je sentis ma bouche remplie du Corps et Sang de Jésus et je sentais aussi l'odeur du sang.

C'était difficile pour moi d'avaler la Sainte Hostie parce que c'était comme un gros morceau de chair. Je me débrouillais avec peine pour avaler la Sainte Communion. J'entendis la voix du Crucifix me dire : « Ma fille, regarde-Moi. » Je me mis alors à regarder dans la direction d'où venait la voix. Jésus était là, en train de saigner. Le sang s'écoulait de Ses deux mains, de Ses pieds et de Son Sacré-Cœur ainsi que de Sa tête. Il saignait misérablement.

Le Sang ne tombait pas sur le sol, mais dans un beau calice et une patène sur l'autel. J'étais tellement surprise que j'ai prié : « Jésus, je Vous en prie, lavez et essuyez des saletés toutes les âmes de vos enfants puis, purifiez, lavez, débloquez les parties bouchées et faites une percée à travers ce qui est obstrué en ses corps et ses âmes de vos enfants de tout le monde aussi avec le Précieux Sang provenant de Vos Cinq Stigmates et de vos Sept Plaies. » (Amen !)

Jésus dit alors : « [Je suis toujours en train de verser mon sang sur la Croix pour sauver les hommes.](#) » Bien que cela soit invisible, Jésus est en train de saigner pour vous et pour moi-même aujourd'hui. Son Sang lavera et essuiera toutes vos âmes puis purifiera vos corps et débouchera ce qui est encombré sans couler en vain ! (Amen !)

Jésus a dit: « [A présent venez, tous les enfants du monde ! Aujourd'hui comme toujours, je deviens une offrande sacrificielle et je vous attends. Si vous ouvrez tout grand vos cœurs pour revenir à Moi, je ne vous questionnerai pas sur votre passé, je vous accorderai une coupe de bénédictions.](#) » A ce moment-là, mes douleurs disparurent et je sentis que mon corps était aussi léger qu'une plume d'oiseau alors qu'auparavant que je n'étais pas capable de me mouvoir seule ni d'aller aux toilettes sans l'aide des autres.

Ouvrez vos cœurs en grand et rapprochez-vous de Jésus. Alors, Il ne vous posera aucune question relative à votre passé, mais Jésus vous bénira et guérira vos âmes et vos corps.

Même si vous faites des erreurs et commettez des péchés qui heurtent le Sacré-Cœur de Jésus à cause de votre faiblesse, ouvrez tout grand vos cœurs et réfléchissez sur le genre de clous que nous avons enfoncés (dans la chair de Jésus) puis maintenant, enlevons ces clous que nous lui avons enfoncés.

Qu'est-ce que ça veut dire de retirer les clous ? (Se repentir!) Ouah! Vous qui êtes à bord de « Marie, l'Arche du Salut », vous êtes différents ! Oui, en effet, cela signifie se repentir. Se repentir de nos péchés c'est retirer les clous que nous avons enfoncés coupablement dans la chair de Jésus. Bien sûr, nous ne pouvons pas voir tous ces clous.

Comment pourrions-nous retirer ces clous un à un ? Si nous nous repentons de nos péchés, les clous seront retirés. Et si nous jetons une châtaigne à la face de Jésus ... J'ai eu une cicatrice sur mon visage à cause de la bogue qu'on m'a lancée.

Mais dès que les gens se repentent, la cicatrice disparaît. Lorsque nous péchons, non seulement nous enfonçons des clous mais nous enfonçons des clous avec un marteau dans la chair de Jésus. Lorsque les fidèles laïques enfoncent des clous, la chair de Jésus est écrasée mais lorsque le clergé enfonce des clous avec un marteau, non seulement Sa chair mais aussi Ses os sont écrasés.

Nous devons réaliser que Jésus souffre des douleurs causées par Ses os écrasés aujourd'hui comme hier et même avant-hier. Si nous pensons combien Jésus a souffert pour nous, alors nous serons capables d'éviter de pécher. Il y a tant d'enfants dans ce monde qui pêchent parce qu'ils ne sont pas conscients de cela. Aujourd'hui, dès maintenant, recommençons une fois de plus.

Il y a un instant, je vous parlais de l'établissement d'une organisation. Alors, ne devrions-nous pas considérer si cela est conforme à l'église ou quel genre de coopération serait approprié ? De plus, nous devrions nous rendre compte de notre identification ce que fait que nous sommes d'authentiques fidèles catholiques.

J'ai tout abandonné afin de suivre cette voie (\* sa mission). Si j'avais joint mes forces aux riches, j'aurais construit beaucoup de bâtiments. Si j'avais continué de travailler dans mon salon de coiffure (Julia était une excellente coiffeuse), j'aurais plusieurs bâtiments en ma possession. Mais j'ai renoncé à tout cela.

Mes genoux s'affaissaient la nuit dernière. Je devais me mettre dans une position couchée ce qui a provoqué des bruits comme des craquements. Cependant, maintenant je vous parle en position debout pour votre guérison (en offrant les difficultés) pour être une part de plus grande grâce de guérison avec vous. Beaucoup d'entre vous ont des douleurs aux genoux, n'est-ce pas ? Ce soir il va y avoir une grande grâce de guérison pour vos problèmes de genoux. (Amen !)

Ici, à partir de la partie avant de mes jambes, je ressentais des douleurs comme si j'étais continuellement égratigné par un crochet ce qui me rendait incapable de m'asseoir ou de me tenir debout mais je suis heureuse de l'offrir pour votre guérison.

Jésus a été crucifié et est mort sur la Croix et Il a été enterré pour le salut des enfants du monde. Alors, qu'il y a-t-il que je ne pourrais pas faire pour le Seigneur ? Sûrement, avec beaucoup d'allégresse!

Comme je vous l'ai dit juste avant, nous avons tout construit avec l'argent que nous avons gagné, les prix de l'architecture de paysage sur la Montagne Sainte ont été payés avec les indemnités de retraite de Julio. Nous ne l'avons pas utilisé pour nous-mêmes. Nous sommes totalement libres d'avarice. Je n'ai jamais consenti aucune suggestion concernant quelques autres visions en association avec

l'accumulation de richesse. Je n'ai jamais fait un seul pas en avant s'il ne s'agit pas de « la vérité ».

En ce qui concerne l'eau de la Sainte Mère de Naju, vous ne trouverez pas d'eau meilleure que celle-ci nulle part au monde. Il y a beaucoup d'autorités dans le monde qui ont procédé à des tests scientifiques sur cette eau de Naju et elles nous suggèrent de commercialiser l'eau. Elles ont même suggéré de grandes sommes d'argent comme investissement. Je n'ai aucune raison de les rejoindre. Puisque la Sainte Mère nous l'a donnée gratuitement, moi aussi, je vous la donnerai gratuitement.

Avez-vous déjà eu à payer pour l'eau ici ? (Non !) \_ Bien sûr que non. Je vous ai toujours dit de prendre autant d'eau que vous pouvez en porter. Il y avait quelques hommes d'affaire qui m'ont suggéré : « Je vous ferai gagner quelques cent millions de wons chaque mois en leur laissant l'accès libre à l'eau. »

Un spécialiste des eaux venant de Séoul lui a assuré : « Vous pouvez la mettre en vente à n'importe quel prix. » Mais je n'en ai vendu pas même une seule bouteille, il n'en est pas question. Je vous donne tout, tout est pour vous. Vous ai-je déjà demandé de l'argent pour être guéri ? (Non !) C'est Notre-Seigneur qui a tout fait, j'ai été utilisé comme Son instrument ou un conduit juste pour un moment. Je n'ai jamais rien demandé à qui que ce soit.

Un jour, on m'a invitée à Hong Kong. Ils étaient peut-être riches. En ces jours-là, leur directeur spirituel a souvent visité Naju et m'a introduit un faux prophète qui m'a suggéré une sorte d'entreprise commune. En outre, ils ont suggéré une option visant à établir une banque à mon nom en Corée. Je l'ai catégoriquement refusé. Chers pèlerins, Ai-je mal agi ou bien agi ? (Applaudissements)

Devais-je suivre le chemin de la demi-vérité juste pour recevoir une aide financière sans valeur ? (Non). Beaucoup de gens ont offert leur travail avec moi main dans la main. Si j'avais accepté leur offre, on aurait pu construire une magnifique basilique sur ce lieu saint avec tous les bâtiments annexes sans connaître toutes les difficultés que nous avons maintenant.

Afin de suivre le chemin de la vérité, je n'ai pas pris le chemin de luxe, tout comme Jésus qui a choisi une pauvre étable pour venir au monde. Vous aussi vous avancez avec moi, n'est-ce pas ? Dirigeons-nous vers le Ciel en vivant le martyr à travers nos vies. Amen.

Cela nécessite que vous vous armiez vous-mêmes des Cinq Spiritualités. Non pas seulement d'une, de deux ou de trois spiritualités. Vous devez sans exception revêtir les Cinq Spiritualités, vous armer des Cinq Spiritualités. Allons au Ciel. (Amen)

Que, au moins, chacun de nous ne critique pas ou ne juge pas les autres mais qu'il fasse un nouveau départ à la place. (Amen !)

Contrôlons notre langue avec la bénédiction de Dieu. Gardons-nous de parler mal des autres mais louons Jésus et la Sainte Mère à la place. (Amen !) Au lieu de faire ainsi, beaucoup de gens essayent de retirer les taches des yeux des autres mais ils ne regardent pas la poutre qui est dans leurs propres yeux.

Dans la Bible, le Seigneur nous le dit ainsi que la Sainte Mère dans les Messages d'Amour, « [avant de juger et de critiquer vos voisins, retirez d'abord de vos yeux les poutres de votre obstination égocentrique.](#) » (Messages d'Amour, le 5 mai 2007)

Bien des gens ne savent pas qu'ils ont des poutres dans leurs yeux, c'est pourquoi ils blâment, ils jugent et critiquent les autres pour enlever les petites taches de leurs yeux. Nous du moins, cessons de faire ainsi. Suivons la Volonté du Seigneur et revêtons les Cinq Spiritualités. Aujourd'hui aussi, j'ai prié sans cesse pour cette intention.



Vous pouvez offrir en sacrifice chaque personne pour laquelle vous priez afin qu'elles soient guéries. (Amen !)

J'ai été invité aux Philippines en 1994. Il y avait un énorme gymnase à Bacolod. Beaucoup de gens y sont allés et c'était vraiment bondé. Un avocat du nom de Theodore Yu Benedict s'y est aussi rendu bien qu'il ne soit pas catholique. Ses deux filles étaient au Canada et la plus âgée d'entre elles s'est effondrée puis a été aussitôt transportée aux urgences. La numération des globules blancs avait un taux anormal s'élevant à 35,000 alors que le taux normal des globules blancs est d'environ 6000 à 8000.

Son séjour aux soins intensifs a été prolongé de cinq jours car les docteurs n'arrivaient pas à diagnostiquer la maladie. Puis plus tard, quand ils ont trouvé ses poumons plein d'eau, ils ont vidé l'eau qui était dans ses poumons en insérant un tube. Mais comme ses poumons se remplissaient d'eau à nouveau, ils ont inséré un tube dans son dos. Le docteur avait été tellement surpris de voir ce phénomène qu'il s'était enfui après avoir retiré le tube sans refermer la plaie béante causée par l'insertion du tube.

Plus tard, le docteur a trouvé de l'eau coagulée dans ses poumons. C'est pourquoi, il a dit qu'elle allait mourir. Theodore et sa femme étaient tout à fait confus par ce verdict précipité. Ils vinrent au gymnase avec un espoir similaire à ce cliché : « Le corps d'un homme qui est en train de se noyer s'accroche au dernier morceau de paille. » Quand ils sont arrivés au gymnase, c'était noir de monde.

Je leur demandais d'avancer et lorsqu'ils réussirent à se faire une petite place parmi la foule, ils me regardèrent. Theodore s'avança à ce moment-là. Lorsque j'ai proclamé : « Vous pouvez prier pour

votre famille ainsi que pour les autres membres de votre famille qui ne sont pas ici aujourd'hui. » C'est alors qu'il se mit à prier pour sa fille.

Une autre personne, proche de lui, lui dit : « Votre fille est vivante ! » Comment était-ce possible qu'une personne près de lui dise une telle chose ? C'est Jésus qui le fit. Quand ils sont retournés chez eux, leur plus jeune fille les appela en disant : « C'est un miracle ! Un miracle à cent pour cent vient de se réaliser ! Ma sœur a survécu à cent pour cent ! » L'eau coagulée qui remplissait ses poumons a complètement disparu et elle est totalement guérie ! (Amen)

Alors, prions ensemble à l'intention de vos familles quelles qu'elles soient. (Amen!)

Méditons les messages que Jésus et La Sainte Vierge nous ont donnés aujourd'hui.

#### Message d'Amour de Jésus, le 3 juin 2006

« A présent, mes chers enfants, recevez le Saint Esprit. De même que Dieu le Père montre des signes dans le ciel et sur la terre, réalise des miracles d'amour, a sauvé Daniel en fermant la gueule des lions, Il aura pitié de vous tous et vous enverra l'Esprit-Saint afin que vous gagniez la bataille acharnée contre Satan en ces derniers temps. Il vous sauvera quels que soient les dangers qui vous frapperont ou les ennemis qui vous encercleront de toute part (dans une situation désespérée) si vous faites des efforts pour me suivre, Moi et Ma Mère et Nous faites connaître. »

#### Message d'Amour de la Sainte Mère, le 12 juin 1997

« Mes chères âmes qui avez répondu à mes appels anxieux ! Comme je serai toujours à vos côtés, vous qui me suivez, n'ayez peur de rien, au contraire diffusez mes messages. Ceux qui en ce moment vous sont opposés et vous critiquent se repentiront plus tard, faisant croître le nombre de personnes qui sont de votre côté.

Diffusez fermement mes messages d'amour dans le monde entier. Alors, nous jouirons ensemble du bonheur éternel avec le Seigneur qui est vraiment présent dans l'Eucharistie. Vous qui me suivez et qui travaillez pour moi, vous serez sûrement debout à mes côtés et vous verrez la gloire. »

Aujourd'hui, c'est la veille de la solennité de la Pentecôte.

Que chacun de vous reçoive abondamment le Saint Esprit ! (Amen !) Notre Seigneur nous donnera le Saint Esprit en abondance. ! (Amen!) Et, Il entendra toutes vos prières. (Amen!) Avançons vers le Seigneur et la Sainte Mère, ouvrons bien grand la porte de notre cœur.

Bon, Jésus viendra véritablement à nous aujourd'hui en cette vigile de la Pentecôte pour allumer le feu d'amour en nous et réaliser des miracles d'amour. (Amen !) Demandons pardon à Jésus en méditant combien d'amour nous avons donné à Jésus et combien de souffrances nous avons infligé à Son Cœur.

#### - La prière de guérison de Maman Julia -

Jésus, toi qui es vraiment vivant parmi nous, nous célébrons aujourd'hui la vigile de la solennité de la Pentecôte. Jésus a été crucifié sur la Croix, Il est mort sur la Croix, Il a été enterré, Il est ressuscité des morts en trois jours puis Il est monté aux cieux après quarante jours. Et Il nous a envoyé le Saint-

Esprit après Son ascension au ciel.

Jésus, envoyez le Saint-Esprit abondamment à tous ses enfants et bénissez infiniment afin qu'ils puissent travailler seulement pour la gloire de Dieu et pour le triomphe du cœur Immaculé de la Sainte Mère avec la sagesse, le discernement et la connaissance du Saint-Esprit pour le reste de nos vies. (Amen !)

Malgré nos actes répréhensibles, O Seigneur, emplis nos âmes du pouvoir du Saint-Esprit puis transforme-nous pour que nos âmes soient propres aujourd'hui. De tout notre être nous faisons confiance à Jésus en ressuscitant de plus belle aujourd'hui. Pardonnez-nous tous nos péchés et permettez-nous de voir Jésus malgré nos fautes et nos erreurs commises dans le passé à travers un éveil renouvelé.

Le 5 juin 1988, Jésus était en train de saigner de manière épouvantable. Aujourd'hui aussi, Il est verse encore Son Sang sur nous par l'intermédiaire des prêtres qui célèbrent la Messe. O Seigneur, allumez un feu d'amour puis réalisez le miracle d'amour en nous.

Jésus vient à nous à travers ses prêtres comme une transfusion qui lave la tache de nos péchés. Pas seulement en ce temps-là, le 5 juin, mais Jésus a entièrement donné sa vie pour nous et Il continue de le faire en ce moment. Il a complètement donné Sa vie pour notre salut ! Jésus a dit: « Le chemin pour suivre Ma Mère est le même chemin que pour Me suivre. »

La Sainte Mère est en train de verser des larmes en voyant le sang de Jésus à côté d'elle. Elle tenait un chapelet dans la main droite et un scapulaire dans sa main gauche. Cela signifie que nous devons porter le scapulaire et prier le chapelet, ainsi nous ne serons plus négligents.

C'est pourquoi, malgré ces temps difficiles, prions le chapelet autant que nous le pouvons. Puis offrons tout vers le haut pour l'amour de Jésus et de la Sainte Mère en méditant de tout cœur sur la manière de transformer à chaque moment notre vie quotidienne en prières. Acceptons tout comme si « c'est de ma faute », offrons avec un parfait amour et répondons « Amen » avec joie. O Seigneur, accorde-nous de vivre une vie de résurrection dans laquelle nous prenons plaisir à l'exultation, l'amour et la paix durant le reste de nos vies en nous armant des Cinq Spiritualités.



L'amour extrême de Notre Seigneur Jésus a guéri nos âmes et nos corps souillés.  
Son amour le plus sublime et le plus pur, comment pouvons-nous rendre la pareille pour tout cela?



Je chanterai le Seigneur et Sa gloire  
Pour l'éternité, à toutes les générations.



Dans l'amour du Sacré-Cœur de Jésus et du Cœur Immaculé de la Sainte Vierge,

Je vais m'abaisser humblement et manifester le pouvoir de l'amour.  
O Jésus, O Sainte Mère, je vais recoudre Vos Cœurs déchirés en morceaux.  
Je prendrai tout le monde à bord de « Marie, l'Arche du Salut » pour aller ensemble au Ciel.



Passez un jour béni avec le sourire de Maman Julia  
qui nous sourit toujours malgré ses grandes souffrances!

Adresse: Chapelle Notre-Dame de Naju  
12, Najucheon 2-gil, Ville de Naju, Jeollanam-do,  
Corée du Sud (code postal : 58258)

Tél: +82-61-333-3372, +82-10-2141-3753  
Fax: +82-61-332-3372

Website : <http://www.najumary.or.kr>  
Facebook : <https://www.facebook.com/NotreDamedeNaju>  
Courriel: [najumaryfr@gmail.com](mailto:najumaryfr@gmail.com)

La Confrérie de "Marie, l'Arche du Salut"